

SCHACH - Kreiseinzelmeisterschaften Jugend 17.11.2018

Eiche-Jugend erfolgreich

(Bericht von Günter Schmidt, 21.11.2018)

Die jungen Eiche-Spieler Tim Georgi und Matthias Tunger (U16) sowie Till Weißbach (U8) stellten sich den insgesamt 81 Teilnehmern im Kampf um die Medaillen und Eiche-Übungsleiterin Edith Schmidt der Aufgabe als Schiedsrichter in den Gruppen U18 und U14.

Die jüngste „Eiche“, der talentierte Till Weißbach, holte mit einer beeindruckenden Leistung Bronze, punktgleich mit den beiden anderen Medaillengewinnern - bei 18 teilnehmenden Kindern in seiner Altersklasse. Tim Georgi schaffte als Vierter die Qualifikation für die Bezirksmeisterschaft. Auch Matthias Tunger kämpfte erfolgreich und ließ zwei Jungen mit höherer DWZ hinter sich. In der U16 waren 11 Teilnehmer am Start. Unter 16 Schulen und Vereinen belegte die Eiche den vierten Platz.

Till Weißbach (rechts) holte Bronze für die Eiche

